
“HAY QUE ESPERAR CON TRANQUILIDAD LO QUE RESUELVAN LOS 

TRIBUNALES” 

Dijo Presidente de la República sobre eventual desafuero de Pinochet: 

En una extensa reunión el Estado Mayor de la Defensa Nacional explicó al Primer 

Mandatario el funcionamiento de sus políticas operativas. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, concurrió el día de hoy al Ministerio de 

Defensa para reunirse con el Ministro Mario Fernández y con los jefes del Estado 

Mayor de las tres ramas de las Fuerzas Armadas encabezados por el Vicealmirante 

Hernán Couyoumdjian, con el fin de conocer en terreno el funcionamiento de esa 

entidad.  

 

Al finalizar el encuentro el Primer Mandatario explicó que la visita se programó hace 

más de un mes y anticipó que estos encuentros se volverán a repetir, indicando que 

"próximamente tendré otras reuniones sobre otras áreas con cada una de las ramas de la 

Defensa". 

 

Respecto del desafuero de Augusto Pinochet, el Jefe de Estado expresó que se trata de 

una información "no oficial, el Gobierno no tiene ninguna información sobre eso". 

 

Al ser consultado sobre el ambiente que puede generar la demora de una resolución 

oficial de los tribunales sobre el tema, el Mandatario planteó que ese es un 

procedimiento "normal por parte de los Tribunales de Justicia, por lo que hay que 

esperar con tranquilidad lo que ellos resulevan", añadiendo que "se trata de una decisión 

que puede ser eventualmente apelada por parte de aquellos sectores que no estén de 

acuerdo con lo que se resuelva, en consecuencia no hay razón para estar intranquilo". 

 

No obstante, el Presidente de la República manifestó que "mientras antes las cosas estén 

zanjadas mejor" y sostuvo que "todas las instituciones del país están trabajando 

normalmente". 

 

Finalmente, sobre las declaraciones de dirigentes de la oposición que acusan al 

Gobierno de haber filtrado el fallo de los Tribunales, el Presidente manifestó su 

extrañeza "porque, lo que es yo, me informé por la prensa del trascendido". 


